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« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio se per distruggere o ri-
durre a proporzioni di verità accuse e sospetti 
che in questi giorni facilmente sono diffusi 
reputi opportuno che la Commissione per la 
inchiesta bancaria alleghi ai rendiconti delle 
ispezioni, l'elenco delle sofferenze effettive o 
larvate resultanti dai portafogli degli Istituti 
d'emissione. 

« Barzilai. » 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell' istruzione pubblica per conoscere 
se intende tener conto nella riforma universi-
taria dei voti emessi dal Consiglio provinciale 
e del Memorandum inviato dalla Deputazione 
della provincia di Bari per la trasformazione 
dell'attuale scuola superiore di commercio e 
degli attuali corsi di legge annessi al liceo 
in una Università di studi giuridici nelle Pro-
vincie del Mezzogiorno. 

« Pugliese. » 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno per sapere se e quali 
misure abbia preso o intenda di prendere 
a riguardo delle autorità amministrative e 
politiche della provincia di Palermo, in se-
guito ai dolorosi fatti accaduti in Calta^u-
turo il 20 corrente. 

« Luzzatto Attilio. » 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare l'ono-
revole presidente del Consiglio, ministro del-
l'interno sulla legalità degli arresti fatti nel 
Viterbese sotto l'imputazione di associazione 
di malfattori, e se voglia sollecitare il giu-
dizio degli arrestati di maniera che i danni 
risentiti dalle famiglie di questi non diven-
gano irreparabili. 

« Leali. » 

« Il sottoscritto desidera interrogare l'ono-
revole ministro dei lavori pubblici per sa-
pere se non creda che sia il caso di ridurre al 
limite normale l'aumento della tariffa dei 
trasporti in via provvisoria stato accordato 
alla Società proprietaria della ferrovia Santhià-
Biella col decreto Luogotenenziale del 12 lu-
glio 1859 il. 3503. 

« Trompeo. » 

« Il sottoscritto domanda al ministro di 
agricoltura se e quando egli intenda presen-
tare un disegno di legge, col quale si risol-
vano in modo rapido e definitivo le questioni 

attinenti ai demanii comunali nell'Italia me-
ridionale e nella Sicilia. 

« Salandra. » 

Ed ora do comunicazione delle interpel-
lanze, che leggo pure per ordine di presenta-
zione. 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro d'agricoltura, industria e commercio 
sui criteri che lo indussero a mettere nella 
Commissione di sorveglianza del Debito pub-
blico il signor Tanlongo, direttore della Banca 
Romana. 

« Conti. » 

« Il sottoscritto chiede d' interpellare il 
ministro dell'interno sull'applicazione attuale 
e l'opportunità di una riforma dell' istituto 
della sorveglianza di pubblica sicurezza. 

« Barzilai. » 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare i 
ministri degli esteri, dei lavori pubblici e di 
agricoltura, industria e commercio sui prov-
vedimenti urgentemente reclamati per assi-
curare al commercio, all'industria e all'agricol-
tura nazionale il maggiore possibile sviluppo 
profittando, senza ritardo, della rottura com-
merciale fra la Francia e la Svizzera. 

« L'urgenza di tali provvedimenti resulta 
dal fatto che l'importazione francese nella 
Svizzera ammontò nel decorso anno alla im-
portante cifra di 243 milioni, rappresentati 
in gran parte da voci che l 'Italia potrà util-
mente rimpiazzare. 

« Occorre che il Governo, imitando quello 
svizzero, accordi ribassi efficaci sui trasporti 
ferroviari, li renda più celeri ed incoraggi con 
ogni mezzo i nostri agricoltori, industriali e 
commercianti affinchè ne resulti alla Nazione 
un vistoso aumento nella cifra delle esporta-
zioni. 

« Niccolini. » 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare il 
presidente del Consiglio e il ministro delle 
finanze sulla imposta dei fabbricati in Roma, 
tanto in ragione dell'imposta locativa in ge-
nere, quanto della tassa di registro pel pas-
saggio della proprietà nei nuovi quartieri non 
ultimati. 

« Antonelli. » 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro dell'interno sui criteri e sugli inten-
dimenti che guidano il Governo nel far cele-


